



DESASTRE AEREO EN ESPAÑA.— Málaga, septiembre 13. Un avión español DC-10, que regresaba a Nueva York, con 392 personas a bordo, se estrelló hoy y se incendió al despegar del aeropuerto de Málaga, dejando un saldo de por lo menos 46 muertos, 31 desaparecidos y más de cien heridos. Restos del avión después del incendio. (UNIFAX II de UPI).

Intenso Ataque Israelí contra Posiciones Sirias

TEL AVIV, septiembre 13 (UPI).— Aviones de Israel atacaron hoy instalaciones de los palestinos detrás de las líneas sirias en el Líbano, en una clara advertencia a Damasco de que no siga ayudando a los guerrilleros, dijeron los militares.

Los ataques más intensos contra las posiciones de los palestinos y Siria desde el 22 de julio empezaron en las primeras horas de la mañana de hoy, y durante el día, los aviones hebreos destruyeron dos puestos de mando palestinos", dijeron voceros militares.

En el ataque también sufrieron daños piezas de artillería, lanzamisiles y lanzacohetes sirios en las cercanías de Shtura, y otros blancos en Reches Matan, Dar Al-Balda y Sultan Yaakov, agregó el informante.

"Los sirios tienen que comprender que o bien hay un cese al fuego o no lo hay. Y si ellos deciden que haya guerra, ellos no tienen la menor posibilidad ante la fuerza y la capacidad del ejército de Israel", dijo un alto funcionario castrense en declaraciones por radio. Explicó que no hubo opo-

sición a los ataques que duraron todo el día. Agregó que la mayoría de los blancos fueron a posiciones de los guerrilleros.

Aunque informes del frente dijeron que hubo fuego antiaéreo, el vocero dijo que todos los aviones de los judíos regresaron a salvo.

El mando militar publicó una larga lista de 98

—Favor pase a la página 30.

Anarquía y Caos Sin Precedentes en Bolivia

LA PAZ, septiembre 13 (UPI).— Las huelgas, los paros y el descontento generalizado ante el implacable desarrollo de la crisis económica, colocaron esta semana a Bolivia sobre un barril de pólvora, que puede explotar en cualquier momento.

El sur del país, un tercio de los departamentos (provincias) constituido por Potosí, Chuquisaca y Tarija, ingresó hoy en huelga indefinida por motivaciones regionales.

Oruro, Departamento Altiplánico, situado 200 kilómetros al sur de La Paz, también cumple un paro de actividades de 48 horas en protesta "ante el desastre nacional provocado por los regímenes militares"

Grave Accidente Sufren Princesa Grace e Hija

MONTECARLO, septiembre 13 (AP).— La Princesa Grace de Mónaco y su hija menor resultaron lesionadas hoy cuando un automóvil conducido por la Princesa se volcó e incendió, dijeron las autoridades.

La Princesa Grace, de 52 años, que fue la famosa estrella de cine Grace Kelly, sufrió fractura de una pierna y se espera que permanezca días en el hospital, según la oficina de prensa del Palacio de este principado del Mediterráneo.

Su hija Stephanie, de 17

—Favor pase a la página 25.

En Estados Unidos

Disponibles Fondos para Ayudar al Caribe y C.A.

WASHINGTON, septiembre 13 (EFE).— La administración norteamericana tendrá disponibles a partir de esta semana los 355 millones de dólares incluidos dentro del plan de ayuda económica para algunos países del Caribe y Centroamérica (CBI), se informó hoy lunes en esta capital.

Los fondos beneficiarán a El Salvador, que recibirá 100 millones de dólares, Jamaica 50, Costa Rica 70, República Dominicana 40, Honduras 40, Haití 10, Belice 10, Guatemala 11, países del este del Caribe 20 y un programa de becas que tendrá una asignación de 4 millones.

En febrero pasado el Presidente Ronald Reagan presentó el denominado "CBI" en la "Organización de Estados America-

nos (OEA) como la respuesta norteamericana a la crisis económico-social de los países de la zona y una "respuesta a la amenaza marxista".

El plan llevó varios meses de discusión y controversia en los comités encargados del Congreso, donde parece que sólo ten-

Decenas Mueren en España al Estrellarse un Avión

MÁLAGA, España, septiembre 13 (UPI).— Un avión DC-10 que regresaba a Nueva York con 379 pasajeros y 13 tripulantes, se estrelló e incendió al despegar del aeropuerto de Málaga, causando la muerte de por lo menos 70 de sus ocupantes, dijeron las autoridades.

El gobierno de la provin-

drá autorización la parte relacionada a los fondos y no así la intención de Reagan de favorecer el aumento de las exportaciones de la zona a Estados Unidos y un incremento de las inversiones norteamericanas.

Fuentes diplomáticas de

—Favor pase a la página 30.

Nicaragua Propone un Diálogo a los EE.UU.

WASHINGTON, septiembre 13 (EFE).— Nicaragua ha propuesto al gobierno norteamericano un "diálogo franco y constructivo" sobre las propuestas de cada país para disminuir las tensiones en Centro América, informaron fuentes diplomáticas nicaragüenses en esta capital.

La Junta Sandinista

aguarda la respuesta de la administración de Ronald Reagan a una propuesta para que, negociadores de ambos países, realicen una "reunión de alto nivel" que puede celebrarse "con o sin publicidad", agregaron dichas fuentes.

México, Canadá, Venezuela o España —países que se han ofrecido para ayudar a resolver las diferencias entre los sandinistas y la administración norteamericana—, han sido propuestos al gobierno norteamericano como posibles sedes de una reunión.

La Casa Blanca no ha contestado a esta iniciativa, como tampoco ha dado respuesta a la sugerencia de que el Ministro de Relaciones Exteriores nicaragüense, Miguel D'Escoto, se reúna con el Secretario de Estado norteamericano, George Shultz.

"Hasta el momento, todos los esfuerzos de nuestro gobierno para establecer un diálogo con los Estados Unidos no han tenido

—Favor pase a la página 25.

cia de Málaga considera que posiblemente murieron 70 personas en el accidente, que destruyó el avión de la compañía Spantax, subsidiaria de la línea oficial Iberia.

Un vocero de la Embajada de Estados Unidos dijo que en el avión iban 210 ciudadanos de Estados Unidos, 85 españoles residentes en Estados Unidos, otros 85 turistas españoles y un número indeterminado de turistas latinoamericanos.

Afortunadamente 180 pasajeros escaparon virtualmente ilesos.

Un grupo de 113 fue trasladado a los hospitales, y todavía no se sabe la suerte de otros 25.

El piloto Juan Pérez dijo que sintió una "extraña vibración" que hizo que de pronto uno de los motores perdiera fuerza cuando trataba de levantar vuelo. El piloto trató de abortar el despegue, aplicando los frenos.

Pero la máquina no paró, siguió rodando hasta el final de la pista, patinó unos 200 metros y chocó por lo menos con un camión, mientras atravesaba la carretera Málaga-Torremolinos, yendo a detenerse a un campo de maíz a unos 200 metros al otro lado de la carretera, después de desprenderse los dos motores.

"Todos creímos que íbamos a morir" dijo Lorraine Surace, de Nueva York.

La nueva Amelia Jones, de Nueva Jersey, dijo que

—Favor pase a la página 30.

Resumen mundial

El Vaticano Rechaza las Críticas de Israel

CIUDAD DEL VATICANO, septiembre 13 (UPI).— El Vaticano, con poco acostumbrada rudeza, rechazó hoy las críticas de Israel, sobre la posible audiencia del Papa Juan Pablo II, al jefe de la Organización para la Liberación de Palestina Yasser Arafat.

El primer comentario del Vaticano, sobre la posible entrevista del Papa, con el jefe de los guerrilleros palestinos, está contenida en la respuesta a funcionarios del Gobierno de Israel, que acusaron ayer a la Iglesia Católica de haber contemplado en silencio la matanza de los judíos europeos, por parte de los Nazis, durante la Segunda Guerra Mundial.

"Tal ultraje a la verdad no puede dejarse sin contestar", dijo el comunicado del Vaticano.

Control de Precios y Devaluación del Peso Argentino

BUENOS AIRES, septiembre 13 (UPI).— El Gobierno Militar argentino impuso hoy un virtual control de precios y sancionó una nueva devaluación del peso frente al dólar en el mercado comercial, en sendas medidas destinadas a frenar la inflación y aproximar los cambios a una cotización única.

El control de precios afecta a medio millar de empresas industriales grandes, denominadas líderes, y ha tenido la particularidad de no conformar ni a patronos ni a trabajadores, ya que los primeros lo calificaron de "mecanismo coercitivo, burocrático y complejo" y los segundos de "inefectivo".

Designan a Presidente del Consejo en Guatemala

GUATEMALA, septiembre 13 (ACAN-EFE).— Jorge Serrano Elias fue designado Presidente del Consejo de Estado, que empezará a funcionar en Guatemala el próximo quince de septiembre, según lo dio a

—Favor pase a la página 55.



SUFREN GRAVE ACCIDENTE.— Montecarlo, Mónaco, septiembre 13. La Princesa Grace de Mónaco sufrió la fractura de una pierna y Estefania, derecha, su hija más joven, recibió heridas leves, cuando el auto en que viajaban perdió los frenos y dio varias vueltas de campana, en una carretera montañosa llena de curvas. Foto de archivo de 1981, con el Príncipe Rainiero al centro. (UNIFAX II de UPI).